



Animation pastorale – septembre 2021

Projet pastoral

L'école Saint Charles est une école catholique ouverte à tous. Elle s'inscrit dans la ligne de l'Enseignement Catholique et veut ainsi former des personnes en éduquant à des valeurs et en proposant la foi dans le respect de chacun. La pastorale est dans l'école un élément majeur.

Elle est composée de 3 axes :

- L'éveil quotidien aux valeurs évangéliques : respect, solidarité, tolérance, confiance. Elle permet ainsi de développer un climat fraternel entre tous les membres de l'école, avec le soutien des parents, créant ainsi une communauté éducative.
- L'éveil à la religion catholique, dans le respect de l'enfant, par une pastorale de la première annonce.
 - En maternelle, CP et CE1 éveil à la foi.
 - A partir du CE2, une heure par semaine avec un livret « Anne et Léo ».
 - Pour les CE1, un temps fort, une session de découverte à la prière.
- La proposition, en lien avec la paroisse, du baptême et de la première communion, pour les familles qui en font la demande.

Ainsi, les temps d'animation pastorale permettent :

- De s'approprier un héritage culturel par la découverte de l'histoire des religions.
- De mettre en valeur les temps forts de la vie de l'église (Toussaint, Avent, Noël, Carême, Pâques, Pentecôte, ...)
- De vivre des actions fortes de solidarité (pain pomme, les bouchons d'amour, ...)